

## Marcha contra la privatización del agua

Kallejero - Foto reportaje Santiago 30 junio 2006



Organizaciones ambientalistas, colectivos de base y grupos de artistas salieron nuevamente a la calle este sábado 24 de junio a protestar contra el creciente control de las fuentes de agua en Chile por parte de las transnacionales. La marcha terminó en el frontis del Museo de Arte Contemporáneo con un acto artístico.



En el camino el grupo de acróbatas de Rexistencia se descolgaron del puente Loreto sobre el río Mapocho en una llamativa protesta bajo el lema “No dejes que la muerte sea corriente”.





Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:  
<http://www.archivochile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: [archivochileceme@yahoo.com](mailto:archivochileceme@yahoo.com)

**NOTA:** El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.